



Ganadores y finalistas expondrán sus trabajos en una muestra integrada en la exposición de trenes de la estación de Chamartín

La Comunidad de Madrid entrega los premios del concurso de dibujo infantil sobre Metro

- Esta actividad está enmarcada en las iniciativas organizadas para celebrar el Centenario del suburbano

25 de abril de 2019.- La Comunidad de Madrid ha entregado hoy, en el antiguo vestíbulo de la estación de Pacífico, los premios del concurso de dibujo infantil ‘¿Qué es Metro para ti?’. En él, más de 200 escolares de centros públicos, concertados y privados de la región, con edades comprendidas entre los 6 y los 12 años, han plasmado cuál es su visión del suburbano madrileño.

La consejera de Transportes, Vivienda e Infraestructuras, Rosalía Gonzalo, ha sido la encargada de entregar los galardones. Los seis premiados, tres de ellos dentro de la categoría de 1º, 2º y 3º de Educación Primaria, y otros tres dentro de 4º, 5º y 6º de Educación Primaria, han recibido un Abono Transportes Anual para toda la familia y tarjetas Multi de 100 y 50 viajes, respectivamente. Además, se han realizado cuatro menciones especiales, dos por cada categoría. Por otro lado, los centros de los alumnos ganadores han recibido un lote de material didáctico y disfrutarán de una visita guiada a las instalaciones de Metro y al museo de la estación de Chamberí.

El plazo de recepción de las obras participantes permaneció abierto hasta el pasado 30 de marzo. A continuación, un jurado compuesto por representantes de Metro de Madrid, organismos oficiales y el mundo de la cultura evaluó los trabajos presentados. El fallo se dio a conocer el pasado 3 de abril.

Un total de 44 trabajos, entre premiados y finalistas, formarán parte de la exposición ‘¿Qué es Metro para ti?’, entre el 3 y el 19 de mayo. Esta muestra estará integrada en la exposición de trenes históricos de la estación de Chamartín, inaugurada por Felipe VI el pasado 17 de octubre de 2018. El horario de visita es de viernes a domingos no festivos, de 10:00 a 14:00 h.

UN AÑO DE CELEBRACIONES

Estas acciones se suman a otras que la Comunidad ha puesto en marcha con motivo del Centenario del suburbano, como la exposición permanente ‘Línea Centenario’, en las estaciones del recorrido original de Cuatro Caminos a Sol, en la línea 1. Esta muestra ofrece un viaje por la historia de Metro a través de fotos de grandes dimensiones instaladas en vestíbulos, andenes y pasillos. Y un tren



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

vinilado como los trenes originales circula permanentemente por la línea 1.

También, desde el pasado 8 de febrero, se puede disfrutar de la exposición fotográfica ‘Retratos suburbanos’, en la que conocidas personalidades del mundo de la cultura, la comunicación y el deporte rinden su particular homenaje a Metro de Madrid en la estación de Chamartín.

Por otro lado, el suburbano madrileño ha programado el ciclo de música en directo ‘Metro Vibra’, una serie de conciertos que tiene lugar una vez al mes en diferentes estaciones, hasta agosto.

Además, con motivo del Centenario de Metro entre diciembre y enero se organizó una exposición con fotos sobre la historia de Metro en el Aeropuerto Madrid-Barajas Adolfo Suárez; durante el periodo navideño el suburbano puso en marcha actividades y talleres infantiles en varias estaciones; y el 3 de febrero, se celebró la Carrera Centenario, con un recorrido histórico de 5 kilómetros que discurrió, en superficie, entre Cuatro Caminos y Sol.

EL ANTIGUO VESTÍBULO DE PACÍFICO

La estación de Pacífico comenzó a prestar servicio a los usuarios en el año 1923, cuando se inauguró el tramo Atocha-Puente de Vallecas de la línea 1. El vestíbulo original cerró en 1966 debido a la prolongación de los andenes de esta línea, que pasaron de 60 a 90 metros. Este hecho supuso la construcción de nuevos vestíbulos y accesos, quedando este obsoleto para su uso.

Este antiguo vestíbulo ha sido rehabilitado respetando la decoración original de la estación, diseñada por el arquitecto Antonio Palacios en 1923. El proyecto forma parte de una iniciativa del suburbano encaminada a la recuperación y recreación gráfica digital del patrimonio histórico de Metro.